

ABSTRAK

Dina Silviana, 1820210108 “Pengaruh Produk Domestik Regional Bruto (PDRB), Jumlah Penduduk, dan Tenaga Kerja Terhadap Penanaman Modal Dalam Negeri di Kabupaten Pati Tahun 2011- 2020,”

Keberhasilan perekonomian suatu wilayah dapat diketahui berdasarkan pada pendapatan daerah tersebut. Salah satu komponen penentu tingkat pendapatan suatu daerah dapat dilihat dari nilai investasi. Investasi memiliki peran penting dalam menentukan tingkat pertumbuhan ekonomi di suatu daerah. Sehingga tinggi rendahnya nilai investasi mampu mempengaruhi pendapatan di suatu wilayah tersebut. Investasi berdasarkan sumber pembiayaan terdiri dari dua macam yaitu Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) dan Penanaman Modal Asing (PMA).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh Produk Domestik Regional Bruto (PDRB), Jumlah Penduduk, dan Tenaga Kerja Terhadap Penanaman Modal Dalam Negeri di Kabupaten Pati Tahun 2011-2020. Variabel penelitian terdiri dari Produk Domestik Regional Bruto (PDRB), Jumlah Penduduk dan Tenaga Kerja sebagai variabel independen dan Penanaman Modal Dalam Negeri sebagai variabel dependen. Teknik pengumpulan data dengan metode studi kepustakaan dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan menggunakan jenis penelitian kausal komparatif untuk mengetahui pengaruh antara variabel independen dengan variabel dependen. Model analisis data pada penelitian ini menggunakan Analisis Regresi Linear Berganda serta Uji Asumsi Klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji autokorelasi dan uji heterokedastisitas dan Uji Hipotesis yang meliputi R^2 , Uji F, dan Uji t.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1.) Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) memiliki t_{hitung} sebesar 3,893 > t_{tabel} sebesar 2,446 dan nilai signifikansi sebesar 0,008 < 0,05 maka secara parsial PDRB berpengaruh positif dan signifikan terhadap Penanaman Modal Dalam Negeri. 2.) Jumlah penduduk memiliki t_{hitung} sebesar 3,749 > t_{tabel} sebesar 2,446 dan nilai signifikansi sebesar 0,010 < 0,05 maka secara parsial jumlah penduduk berpengaruh positif dan signifikan terhadap Penanaman Modal Dalam Negeri. 3.) Tenaga kerja memiliki t_{hitung} sebesar -3,683 > t_{tabel} sebesar 2,446 dan nilai signifikansi sebesar 0,010 < 0,05 maka secara parsial tenaga kerja berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Penanaman Modal Dalam Negeri. 4.) Secara simultan memiliki F_{hitung} sebesar 33,274 > F_{tabel} 4,76 dan nilai signifikansi sebesar 0,000 < 0,05 maka secara simultan Produk Domestik Regional Bruto (PDRB), jumlah penduduk, dan tenaga kerja berpengaruh terhadap penanaman modal dalam negeri.

Kata Kunci: *Produk Domestik Regional Bruto (PDRB), Jumlah Penduduk, dan Tenaga Kerja, Penanaman Modal Dalam Negeri*